
Pimentel defende fortalecimento da PM e
quer reforçar a carreira da categoria
Qui 14 maio

O governador de Minas Gerais, Fernando Pimentel, participou nesta quinta-feira (14/5), no Hotel
Fazenda Canto da Siriema, em Jaboticatubas, do Encontro Anual da Polícia Militar. Para um
auditório repleto de oficiais, o governador destacou o interesse da nova gestão em ser parceira da
corporação e se comprometeu a reforçar a instituição com “uma polícia bem treinada, bem
equipada, bem remunerada e com uma carreira adequada”.

Pimentel destacou o papel de protagonismo da Polícia Militar de Minas Gerais em relação aos
demais estados brasileiros. “Temos muita expectativa em relação a nossa corporação. Falo isso
como representante dos mineiros. É a mais respeitada do Brasil e queremos manter esse nível”,
afirmou.

Além de ter defendido uma polícia presente e efetiva, o governador assegurou que seu governo não
pretende fazer quaisquer mudanças no estatuto da categoria, como no caso da aposentadoria e da
jornada de trabalho. “Quero assegurar que vamos trabalhar juntos na melhoria dos indicadores da
segurança”, disse.

Fernando Pimentel disse ainda que pretende valorizar a categoria no que diz respeito à
remuneração. “Temos um déficit orçamentário. Assumimos o governo com muitos problemas mas,
mesmo assim, fizemos questão de honrar e assumir todos os reajustes da PM”, afirmou.

Outro tema abordado pelo governador foi o aumento do efetivo da corporação que, conforme disse,
já está sendo discutido com o alto comando. Entre as alternativas, indicou a possibilidade da
reconvocação de policiais aposentados para reforçar o quadro, que hoje conta com 43 mil homens.

“Podemos oferecer condições para o oficial e soldado que queira voltar, tendo melhores condições
salariais. Isso é mais rápido do que fazer concursos para soldados”, destacou, lembrando que a
atual gestão estadual também já convocou concursos para começar a solucionar a questão. Outro
ponto tratado pelo governador diz respeito ao aumento da frota de veículos da Polícia Militar, que,
segundo ele, também já está em andamento.

O Encontro Anual da PMMG é visto como uma oportunidade para o alto comando da corporação
discutir assuntos estratégicos no setor da segurança. A presença do governador, muito destacada
pelos oficiais, foi considerada fundamental para uma aproximação maior entre Polícia Militar e
governo.

O comandante geral da PM, coronel Marco Antônio Badaró Bianchini, afirmou que pela primeira vez
um governador “demonstra tanto carinho e deferência” pela polícia. “É uma demonstração de
respeito, de amizade, de admiração”, declarou.

Também participaram do encontro, entre outras autoridades, o secretário de Estado de Governo,
Odair Cunha, o chefe do Gabinete Militar do Governador e coordenador Estadual de Defesa Civil,
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coronel Helbert Figueiró de Lourdes, o comandante geral do Corpo de Bombeiros Militar, coronel
Luiz Henrique Gualberto Moreira, o chefe do Estado-Maior da PM, coronel Marco Antônio Bicalho, e
o chefe de Estado Maior do Corpo de Bombeiros, coronel Helder Ângelo e Silva. 


